



Encuestas señalan que la Presidenta de México alcanza altos niveles de aprobación

Description

(Ciudad de México) La gestión de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, permanece hoy con altos niveles de aprobación, de acuerdo con los resultados de una reciente encuesta que revela un 80 por ciento de respaldo ciudadano.

“La presidenta @Claudiashein mantiene el respaldo del pueblo de México con una aprobación de 80 por ciento en su trabajo, de acuerdo con la encuestadora Enkoll. A diez meses de gobierno, continúa la transformación con humanismo y resultados”, expresó el Gobierno en X. Según el sondeo, jóvenes entre 18 y 24 años de edad (86 por ciento), así como adultos de 55 a 64 (83) y de 65 y más (84) resultan las franjas etarias con mayores índices de apoyo a la gestión de la mandataria, primera mujer en asumir la Presidencia de México.

Si bien el respaldo es amplísimo en sectores con estudios de primaria, secundaria y educación media superior e integrantes del gobernante Morena, también otros como apartidistas e, incluso, miembros del opositor Partido Revolucionario Institucional dan su visto bueno a la gestión.

La encuesta señala, además, que seguidores de los opositores Movimiento Ciudadano y Partido Acción Nacional registran igualmente un alto porcentaje de agrado por el desempeño de la jefa del Ejecutivo, quien asumió el cargo el pasado 1 de octubre.

Entre los principales logros o acciones del gobierno encabezado por Sheinbaum, los consultados destacaron los programas sociales, entre estos los dirigidos a mujeres, adultos mayores y a indígenas y campesinos, así como el combate a la inseguridad.

Acerca de los atributos de la gobernante, los participantes en el estudio de opinión la consideraron trabajadora (93 por ciento), cercana a la gente (86), preparada para desempeñar el cargo que ocupa (86), honesta (74) y cumplidora con sus promesas (73).

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025